

Überraschung im Ei

Zeichenkunst trifft Fantasie



Im Kunstunterricht der Jahrgangsstufe 7 drehte sich in den vergangenen Wochen alles um Linien, Licht und die richtige Technik: In einem intensiven Zeichenworkshop lernten die Schüler*innen verschiedene Möglichkeiten kennen, mit dem Bleistift Ausdruck und Struktur ins Bild zu bringen – von einfachen Strichen bis zu fein abgestimmten Schattierungen.

Zum Abschluss setzten die Teilnehmenden ihr neues Können in einer kreativen Aufgabe um: dem sogenannten Rollbild. Auf den ersten Blick war nur eine geschlossene Eierschale zu sehen – doch wer das Papier vorsichtig entrollte, wurde überrascht.

Denn im Inneren warteten fantasievolle kleine Monster, die sich hinter der Schale versteckt hielten. Mal frech grinsend, mal schüchtern lugend oder auch ein wenig unheimlich – die Figuren waren so vielfältig wie ihre Zeichner*innen.

Die Rollbilder verbanden zeichnerische Technik mit einer ordentlichen Portion Einfallsreichtum und Humor – und machten deutlich, wie viel kreative Energie in einer scheinbar simplen Idee stecken kann.

